

Communiqué

26 Octobre 2011

Question au Gouvernement de Gérard GAUDRON sur PSA.

A l'Assemblée nationale, le Ministre de l'Industrie Eric Besson a répondu à la question du député Gérard GAUDRON suite aux annonces du groupe PSA.

Le député a fait état des inquiétudes légitimes des employés du groupe et notamment à Aulnay-sous-Bois.

Le Ministre lui a répondu que, conformément aux engagements qui avaient été pris en septembre, aucun plan de licenciement ou de départs volontaires n'était envisagé à ce jour et que Philippe Varin, Président du groupe avait précisé que les décisions annoncées aujourd'hui ne remettaient pas en cause la présence industrielle en France du groupe PSA, notamment à Aulnay-sous-Bois.

Contact presse :

Nicolas Thibault

06 24 37 76 61